

～ 新年のご挨拶 ～



若草第一病院 管理部 健康情報室 井上 寛

旧年中は多大なる御支援と御指導を賜り、誠に有難うございました。
平成27年度も多くの患者様をご紹介いただき、昨年度の実績を上回りました。

平成25年度 約760人／月

平成26年度 約800人／月

平成27年度 約820人／月

昨年は先生方から様々なご意見・ご要望をお聞きし、改善できるよう取り組んで参りました。まだまだ至らないところもありますが、今後も、地域の患者様がより安心して医療を受けていただける関係を築いていきたいと考えております。

今年は診療報酬の改定もあり、引き続き地域包括ケアシステムの構築に向けた取り組みが重点課題として挙げられています。当院では、昨年6月と12月に多職種連携研修会が開催され、地域包括支援センターや地域の多職種の方々と、意見交換・事例検討などの交流が始まりました。今年も開催する予定となっておりますので、多くの参加をお待ちしております。

今後も、若草第一病院でいつでも受け入れが行えるよう、地域との連携を大切に、地域の患者様がより安心して医療を受けていただける関係を築いていきたいと考えております。

地域から“頼りにされる病院”を目指して、健康情報室、地域連携課一同、力を合わせて頑張っていきたいと思っております。

本年も何とぞよろしくお願い申し上げます。

